MEMORIA EXPLICATIVA ASOCIACIÓN CHILE HISTORIA DIGITAL

Chile Historia Digital (CHD) nació de una inquietud de un grupo de profesionales (ingenieros, periodistas, economistas, historiadores y abogados) que comparten la idea de que jóvenes, estudiantes, profesores y público en general, se acerquen de manera didáctica y entretenida a nuestra historia y tradiciones, héroes y símbolos patrios, con la finalidad de aprender, valorar y respetar nuestro pasado.

Nuestro propósito es entregar contenidos de interés en diversas áreas, mostrando la resiliencia, capacidad innovadora, carácter y fortalezas de quienes, a través de su pensamiento y acción, nos precedieron en el tiempo, forjando con ello nuestra identidad.

Para ello desarrollamos una plataforma digital educativa e interactiva (www.chilehistoriadigital.cl) que ya reúne más de 45 artículos breves de diversos temas así como también videos de corta duración (ya hay más de 150 videos presentados por don Víctor Andrés Pérez-Cotapos, periodista) y cómics que deseamos seguir aumentando y mejorando para que nuestros visitantes en Instagram (echilehistoriadigital) y en Facebook aumenten en número y tengan acceso a una mayor diversidad de temas.

Nuestro plan estratégico para el 2023-24, busca estructurar, fortalecer y posicionar nuestra plataforma, convirtiéndonos en una herramienta útil para nuestros seguidores, ampliar la gama de colaboradores, y difundir de mejor manera el resultado de nuestras investigaciones en un formato ágil, reconocido por la seriedad y rigurosidad de su contenido.

Hemos avanzado contactando en primer término a colegios públicos y privados y profesores de distintas comunas de Santiago y de igual forma a los alumnos y profesores de historia de la Red de SNA Educa, llegando a un potencial total de aproximadamente 10.000 estudiantes, quienes retroalimentarán nuestra página con información de aquellas temáticas que les son de interés.

A modo de ejemplo y como actividad complementaria a la información entregada a través de las redes sociales y página web, estuvimos presente el pasado 19 de abril de 2023 en una actividad en la escuela de la red de SNA Educa de Duao, aportando a profesores de historia (unos 40 profesores) una conferencia de don César Barros Montero sobre la historia del rodeo y del caballo chileno, actividad que pensamos repetir durante el año 2024 para otros públicos. Todas nuestras actividades son y serán gratuitas para el público beneficiado.

Hasta ahora, la Asociación ha estado realizando sus actividades sin una formalidad legal y tributaria, las que están siendo impulsadas en estos trámites. Sin perjuicio de lo anterior, de las actividades realizadas y que se pueden destacar, se encuentra la creación y mantención de la página web www.chilehistoriadigital.cl.

Directorio

Claudio Aldunate Gómez, presidente María Angélica Zulic Guzmán, secretario Fernando Yáñez González, tesorero Víctor Andrés Pérez Cotapos, director José Cristóbal González Ogaz, director

https://chilehistoriadigital.cl